

Valladolid, 22 de mayo de 2023



Estimado socio:

Próximamente se va a celebrar el XXIII Congreso Regional de Cardiología en Castilla y León organizado por la Sociedad Castellano-Leonesa de Cardiología (SOCALEC).

Este congreso tiene especial importancia ya que contiene un programa de Enfermería completo durante el cual se van a realizar actividades de enfermería, mesas redondas, presentación de comunicaciones orales y posters, así como la participación dentro de mesas multidisciplinares.

El congreso dará comienzo el jueves 1 de junio, a las 16 horas, en la ciudad de Salamanca y se extenderá hasta las 20 horas del día 2 de junio.

Si estás interesado en asistir, todavía se puede realizar la inscripción en el enlace habilitado para ello en la página web de la SOCALEC <https://www.socalec.net/>

Desde La Junta directiva del Personal de Enfermería de la SOCALEC así como desde la Vocalía de la Filial Castellano-Leonesa de la AECC os animamos a participar en el evento. [Adjunto el programa científico del congreso.](#)

Espero podamos encontrarnos en Salamanca.

Un cordial saludo.

Ana Martín Sanz  
Enfermera. Unidad de Rehabilitación Cardíaca.  
Hospital Universitario Río Hortega. Valladolid.  
Vocal Filial Castellano-Leonesa de la AECC  
[castellanoleonesa@enfermeriaencardiologia.com](mailto:castellanoleonesa@enfermeriaencardiologia.com)

**CASTELLANO-LEONESA**